

Público

Castilla-La Mancha saca a concurso por 5,3 millones la construcción de un centro de salud

El Ejecutivo autonómico licita las obras de un nuevo centro sanitario en Ciudad Real, unas instalaciones que se levantarán en unos terrenos con más de 6.000 metros cuadrados.

A. Escobar
7 jul 2020 - 04:56



El Gobierno de Castilla-La Mancha se rearma en sanidad. El Ejecutivo autonómico ha sacado a concurso por 5,3 millones de euros la construcción de un nuevo centro de salud en Ciudad Real, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad. Está previsto el pago en dos anualidades, las correspondientes a 2021 y a 2022, de 2,6 y 2,7 millones de euros, respectivamente.

El Gobierno regional licita las obras para construir el centro de salud en el municipio castellanomanchego de Tomelloso, unas instalaciones que sustituirán a las actuales

PlantaDoce.

porque han quedado obsoletas, de acuerdo con la información de los pliegos del contrato.

El nuevo edificio se levantará en unos terrenos cedidos por el Ayuntamiento de Tomelloso, de más de 6.300 metros cuadrados y situados en la calle Airén, muy próximos al actual centro sanitario. Las obras cuentan con un plazo de ejecución de 16 meses y las empresas interesadas en pujar por el contrato, lo pueden hacer hasta el próximo 6 de agosto.

El contrato está dividido en dos anualidades, una de 2,6 millones de euros, y la otra, de 2,7 millones

Las nuevas instalaciones contarán con un área de urgencias con zona de recepción de pacientes y un área de asistencia con dos consultas de atención continuada, una sala de emergencias polivalente, sala de curas y área de observación.

Por otra parte, la zona de consultas tendrá un área de recepción de pacientes y una de asistencia general con catorce consultas de medicina de familia y otras tantas de enfermería, dos salas de curas y salas de espera. **La zona de pediatría dispondrá de tres consultas para los pediatras, con sus correspondientes consultas de enfermería, una sala de curas y sala de espera.**

Asimismo, el centro contará con una consulta de matrona, área de odontología, zona de extracciones, así como un área de dirección y docencia, con aula y biblioteca. **Está previsto que el nuevo centro de salud albergue en sus instalaciones la base de la UVI móvil de Tomelloso.** Las instalaciones se completarán con una residencia para el personal sanitario, un bloque de actuación médica especial, con una sala para la realización de intervenciones de cirugía menor, y un área de fisioterapia, con consulta y zona de terapia.

Las instalaciones se complementarán con una residencia para los profesionales sanitarios

Este no es el único centro médico anunciado por el Gobierno de Emiliano García-Page durante los últimos meses. **En febrero, el presidente autonómico informó sobre la puesta en marcha de un nuevo espacio para la formación de profesionales sanitarios en Talavera de la Reina por 470.000 euros.** Un mes antes, en enero, el Ejecutivo

PlantaDoce.

autonómico adjudicó por 676.288 euros las obras para la construcción del centro sanitario de Alcolea del Pinar a Hocensa Empresa Constructora.

La Junta castellanomanchega quiso finalizar unas obras que empezaron en 2009 para sustituir el actual centro por uno nuevo. Sin embargo, con la llegada de la crisis, nunca se finalizó su construcción. En 2013, la Administración y la empresa que recibió la adjudicación acordaron concluir con el contrato, cuando ya se habían ejecutado un 68,7% de las obras.